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1 上横須賀駅周辺の駐車場について

【質問】
　私は宮迫に住んでいますので、例えば、遊びに行くとき、どうしても
車で駅まで行くことになりますが、上横須賀駅は車を駐車するところが
ありません。このため、ＪＲの幸田駅や相見駅の駐車場を利用していま
す。有料でも構いませんが、横須賀駅周辺の区画整理事業により、公共
の駐車場は整備されますか。

　市が駐車場を運営するというのは、財政的に難しい部分はあります
が、例えば、福地駅は市が一定の補助をすることにより、駐車場の整備
が進んでいます。
　駅の近くに車を駐車して電車に乗るというパークアンドライドの考え
方は大事ですので、パークアンドライドを進めるにあたって、行政とし
て何が支援できるかは考えていきます。
　上横須賀駅についてはロータリーを整備し、電車に乗りやすい環境を
作っていきます。その中で名鉄の利用客がどう増えるかを見定めなが
ら、駐車場の必要性も検討していきます。

都市計画課

2
硬式野球ができる野球場の建設につい
て

【要望】
　西尾市には硬式野球ができる野球場がありません。高校生は硬式野球
の試合を市外でに行っています。親御さんは、きっと寂しく思っている
と思います。
　上横須賀駅近くで、硬式野球ができる野球場の建設を前向きに検討し
てください。

　スポーツ施設は、一つ一つの競技についてしっかりとした施設がない
ので、テニスコートをまず作っていきます。次にプールや陸上競技場、
その後に体育館や野球場という話になってきます。すぐに動き出すこと
はできませんが、将来的に建設を考えていく際には、電車の利用促進の
観点も重要なので、いただいた意見も踏まえて検討していきます。

スポーツ振興課
都市計画課

3
耕作放棄されている農地の対策につい
て

【質問】
　農地のままソーラーパネルを設置できるという話を聞きましたが、ど
うですか。

　おそらく、農地のまま、下で農業をやりながら、その上にソーラーパ
ネルを設置するという話かと思われます。
　要件に応じて、そういったことも可能かと思いますので、一度、農水
振興課にご相談ください。

農水振興課

4
耕作放棄されている農地の対策につい
て

【質問・要望】
　高齢になって耕作することをできず、草は生え放題、つるがいっぱい
になり、周りの田畑の迷惑になっている農地があります。
　市へどうしたらいいかと相談に行ったところ、私有地だから市として
は対応できないという回答でした。
　私たちの村としては放っておくわけにはいかず、何度か所有者さんに
言っていますが、高齢だということと後継ぎの息子さんは全く関知しな
いということで困ってしまい、村として総出で草を全部刈り取って、そ
の後は草が生えないように担当者を決めて、除草剤を年に五、六回ぐら
いはやっています。
　よその人の土地を私たちの村が対応するのは、おかしいじゃないかと
いう意見も当然出てきます。けれども、このまま放っておいても、周り
がすごく被害にあってしまうのでやらざるを得ず、皆さんの了解を得て
やっているのが現状です。なんとかならないでしょうか。

　個々の事情があって農地としての管理が難しいという部分は、よく理
解しているところなのですが、個人の土地は、個人の方の責任において
管理をしていただくというのが大原則です。
　その上で、やはり農地は農地として管理をしてもらうことが基本的な
考え方になりますので、非常に対応が難しいという状況です。

農水振興課
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5 野犬について

【要望】
　私どもの７区町内には岡山という山があるため、野犬がすごく多いで
す。野犬を駆除してほしいというお願いに昨年いろいろなところにお邪
魔しましたが、なかなかいい返事をもらえませんでした。
　子供たちを襲うという事例はありませんが、大きな犬が何頭も連なっ
て津平道路の横を歩くと、やはり低学年の子供たちは、恐怖心があっ
て、なかなかそこから家へに帰ってこれないという話を聞きます。
　例えば、学校の先生が一緒に歩くとか、親御さんが一緒に歩くとか、
そういう形で何かやらないと、事が起きてからでは遅いと思いますの
で、対策等を検討してください。

回答不要。

環境保全課

6 幼児教育、保育の無償化について

【質問・要望】
　１つ目の質問です。現在、幼稚園は満３歳から、保育園は満３歳の翌
年から無償化の対象となっています。そこに差があるのは不公平という
感じがあります。国の基準に従っているようですけれども、年齢を合わ
せられないでしょうか。
　２つ目の質問です。安城市と半田市では第２子以降の３歳未満児は保
育が無償となっています。西尾市も、子供たちの育てやすい環境づくり
のために無償化しませんか。

（１つ目）
　ご指摘のとおり国の基準に従って無償化をしており、現時点では保育
園の満３歳児の無償化は検討していません。
（２つ目）
　方向性としては、なるべく保護者の経済的な負担は軽減したほうがい
いと思っており、市民の方の「なぜ安城市がやって西尾市がやらないの
か」という思いも十分に理解できますが、西尾市の財政力では難しい部
分があります。
　第２子以降の保育料については、県が補助していくという話が出てい
きており、県の補助があれば全額市の負担にならないため、県の動向を
注視していきます。

保育課

7
「元禄赤穂事件資料集（仮）」の刊行
について

【質問】
　施政方針に掲げる主な事業の中に「元禄赤穂事件資料集（仮）を刊行
し、史実としての事件や吉良義央の実像を明らかにする」とあります。
　西尾市では、西尾市史編さん事業が進み、一部は刊行されています。
市史編さん事業がある中で、あえてこの元禄赤穂事件資料集（仮）を作
成される意図は何ですか。事業が二重になっていると思います。

　忠臣蔵により私たちの郷土の殿様である吉良公がどうしても悪く思わ
れている節が、全国的にある程度あります。
　今は、忠臣蔵が年末に放映されることも少なくなったので、子供たち
にその意識少ないと思いますが、それでも私たちにとって大切な吉良の
殿様ですので、市史の刊行が近世にあたるこの機会に、別冊としてまと
めようとするものです。
　子供たちにも分かるように巻末には漫画を載せながら、しっかりと周
知して私たちの誇りにしていきたいと思っています。

文化財課

8
「元禄赤穂事件資料集（仮）」の刊行
について

【要望】
　日本全国が悪役吉良さんというイメージを作り上げており、とんでも
ない話だということは、人情的には非常によく分かりますが、そうであ
るが故に、吉良さんは名君であるという思い込みで編集することを心配
しています。史実だけを基にしてあくまでも学術的に、科学的に立証さ
れた部分から言える吉良さんについて書いてください。

　史実に基づいて刊行していきます。

文化財課
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9 市民の声について

【意見】
　「市民の声」で一人一人の意見に対して、それぞれ担当が答弁書を書
くように真剣に回答してくれており、ウェブサイトに公表された回答を
見ると、職員の市政に対する意気込みみたいなものを感じてうれしく思
います。

　市民の声は、紙媒体については、市長が署名をして、内容を確認して
送っています。一意見として、しっかり見させていただいています。

広報広聴課

10 町内会への助成金について

【要望】
　私たちの町はどちらかというと田舎にあり、草が生えたり、環境的に
も少し悪いところがあります。横須賀、津平小学校区の町内会は、皆さ
ん頑張っており、地域のために貢献されていると思います。このような
町内会が頑張るモチベーションを維持していくために、町内会に対する
インセンティブ制度を設けて、頑張った町内会にはインセンティブを与
えませんか。

　町内会への委託料にインセンティブを追加するのは難しいですが、頑
張った部分を他の事業で支援することはできると思うので、検討してい
きます。
　町内会は、どの地域も本当に地域のために頑張っていただいていま
す。委託料を上げるのは難しいですが、負担を減らすための努力はしっ
かりしていきたいので、この仕事をやめることできないかなどあれば、
ご相談ください。

地域つながり課

11 野球場の建設について

【要望】
　横須賀公園に野球場を建設することを提案します。横須賀公園だけで
は面積が足りませんので、東側に拡張してほしいです。
　区画整理の計画もありますが、野球場の建設も考慮した上で道路を造
ることができるよう、スポーツ課と相談したいです。

　野球場は、建設時期、場所ともに検討中ですが、吉良の北部が良いと
いうことになったときは、地元の方々の意見をしっかりお聞きした上で
場所を決定していきます。

スポーツ振興課
都市計画課

12 横須賀駅西側の開発について

【質問・要望】
　上横須賀駅東側は区画整理の話がありますが、上横須賀駅の西側は住
宅がほとんどなくなって、商店がなくなって、さらに高校もなくなって
います。㈱デンソーの新工場の従業員数が当初の想定よりも減るので、
東側の開発よりも、コミュニティ公園を含めた西側の今後を検討すべき
ではありませんか。

　コミュニティ公園については、令和８年度に取り壊しする予定をして
おり、その後に再整備について地域の方々と一緒に考えていきたいと思
います。
　駅の西側の整備計画や再開発事業の予定はありませんが、地域の若い
人たちが集まって、盛り上げていこうという動きもあることはお聞きし
ています。市役所を巻き込んでいただいて、どのようにまちづくりをし
ていくかということを考えていければと思います。その際、ハードの整
備という話も当然出てきますが、まずは駅の東側にロータリーを作りつ
つ、住宅地の整備を進め、その相乗効果を西側に波及していくことがで
きればと考えております。

都市計画課
公園緑地課

13 自民党裏金問題について

【要望】
　中村市長は前回の選挙のときに片山さつき自民党議員が応援に来てい
ます。推薦なのか公認なのか分かりませんが、愛知12区の衆議院議員に
裏金議員がいます。報道のとおりです。本人もフェイスブックで認めて
おります。
　収支報告書に記載しない脱税があり、警察・検察が逮捕・起訴しない
のはおかしいです。これは西尾の問題ではなく、日本の闇です。
　市議会議員、県議会議員の自民党議員を引き連れて警察に行ってくだ
さい。そして、青山周平議員を逮捕してくださいと言ってください。

　逮捕すべきか、すべきかでないかを判断する立場ではありませんの
で、発言は控えさせていただきますが、ご意見をご本人に伝えてほしい
というご要望でしたら伝えさせていただきます。
　なお、前回の選挙のときに、片山さつき参議院議員と居合わせたり、
他の市議会議員選挙の候補者と一緒に写真を撮られたりしたことはあり
ますが、「片山さつき参議院議員が市長の応援に来た」という事実はあ
りません。

秘書政策課
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14 コミュニティ公園の時計について

【要望】
　横須賀のコミュニティ公園に時計台を２つ設置してほしいです。体育
館の管理棟解体の関係で、時計が止まっています。子供たちが夕方、時
間が見られないので、子供たちの見えるところに設置してほしいです。

　時計については、施設を壊した後に整備する予定です。整備するとき
に必要な施設については、地域の声はしっかりお聞きしたいと考えてい
ますので、その際にお伝えください。

公園緑地課
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